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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
ОРЛОВСКИЕ КООПЕРАТОРЫ

ОБМЕНИВАЮТСЯ ОПЫТОМ 
В рамках межобластной научно�практической

конференции  "Повышение эффективности соци�
ально�экономической деятельности потребитель�
ской кооперации на основе улучшения использо�
вания кадрового потенциала" состоялся обмен
опытом актива потребительских обществ Орлов�
ской области с предприятиями Жиздринского и
Людиновского райпо Калужского облпотребсою�
за. 

Как отметили орловские специалисты, сильной
стороной работы калужских коллег является хоро�
шо налаженная на селе торговля промышленными
товарами и медикаментами. Интерес вызвали
также предприятия по копчению рыбы и произ�
водству комбикормов. 

Также кооператоры двух областей имели воз�
можность договориться о взаимовыгодных кон�
тактах, например, по реализации заготовленного
мёда.

Завтра конференция продолжится на орлов�
ской земле. Калужанам будут представлены для
ознакомления супермаркет Орловского райпо,
Центральный рынок и предприятия Свердловско�
го райпо.

ДОРМАШУ — 50 ЛЕТ
2 сентября в Орловском городском центре

культуры состоятся торжественные мероприятия
в честь 50�летия открытия завода дорожных ма�
шин. В них примут участие руководители органи�
заций и предприятий, эксплуатирующих орлов�
скую технику, в том числе из стран дальнего зару�
бежья, а также представители поставщиков зап�
частей для автогрейдеров. Для работников и ве�
теранов ЗАО "Дормаш" будет подготовлена инте�
ресная концертная программа с участием творче�
ских коллективов Орла. 

Кроме того, в этот день состоится презентация
нового образца бульдозера Б�100. 

Сейчас продукция ЗАО "Дормаш" широко изве�
стна не только в России, но и за ее пределами —
на Ближнем Востоке, в Азии, Африке, странах
СНГ и Восточной Европы.

ЭКЗАМЕНУЮТ ШКОЛЫ
Вопросы готовности школ к новому учебному

году, проблемы безопасности детей, профилакти�
ки детского дорожно�транспортного травматизма
и многие другие будут обсуждаться сегодня на
традиционной областной августовской конферен�
ции работников системы образования, которая
состоится в администрации области. Представи�
тели всех районов Орловщины — от учителей до
начальников отделов образования — соберутся,
чтобы рассказать о проделанной работе, о пер�
спективах, поделиться своим опытом с коллега�
ми. 

На сегодня почти завершена подготовка обра�
зовательных учреждений области к новому учеб�
ному году. Первый школьный звонок в этом году
прозвенит для шести с половиной тысяч детей из
Орла и области.  

НА ОСПАЗе — 

НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ
На Орловском сталепрокатном заводе готовит�

ся запуск волочильного стана немецкой фирмы
"KOCH". Приобретение оборудования проводи�
лось  в рамках реализации компанией "Север�
сталь�метиз" проекта "Сокращение затрат при
производстве проволоки и увеличение объемов
продаж".

Производительность нового волочильного ста�
на в два раза превышает аналоги, работающие
сейчас на ОСПАЗе, и составляет около 300 тонн в
месяц. 

Сейчас ведутся пусконаладочные работы с уча�
стием специалистов из Англии и Германии.

Информагентство

"Орловской правды".
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Одна за другой на площадку весо�
вой въезжают автомашины, доверху
груженные янтарным зерном. Пока их
взвешивают, лаборанты ХПП отбирают
пробы зерна на влажность, засорен�
ность, а также другие качественные
параметры. Так, в пшенице обязатель�
но определяется содержание клейко�
вины, во ржи — основные хлебопекар�
ные качества (число падения), в ячме�
не — содержание белка.  Коллектив
лаборатории здесь опытный, друж�
ный, слаженный, поэтому все делает�
ся оперативно, без ошибок, а отсюда и
без конфликтов с производителями
зерна.

Уже тридцатую хлебозаготовку про�
водит заведующая лабораторией 

Н.Н. Дыренкова (на снимке выполняет
анализ на содержание сорных приме�
сей), от 7 до 16 лет составляет трудо�
вой стаж остальных лаборантов —
М.В. Маношиной, С.А. Кауровой и 
Т.Н. Гороховой. Да и в других службах

— зерносушильном хозяйстве, группе
слесарей�наладчиков — народ рабо�
тает квалифицированный, опытный.
Поэтому каждую уборочную предпри�
ятие встречает хорошо подготовлен�
ным и технически, и организационно.

У коллектива ОАО "Малоархангель�
ское хлебоприемное предприятие"
добрые партнерские отношения с про�
изводителями зерна не только своего,
но и  ряда соседних районов. При не�
обходимости коллективным хозяй�
ствам и фермерам хлебозаготовители
выделяют кредиты "под урожай" на по�
севную и уборку, при этом возврат ве�
дется зерном. Вот и нынче все про�
авансированные хозяйства уже рас�
считались со своими долгами.

— На сегодняшний день, — расска�
зывает директор ХПП Н.М. Кононова,
— мы уже закупили и приняли на хра�
нение более 15 тысяч тонн зерна, в ос�
новном пшеницу и рожь продовольст�
венных классов. Наибольший объем
его — по две тысячи тонн — поступил

из местных подразделений холдинго�
вой компании "Орловский лидер" и
ЗАО "Троснянский бекон".  Зерно идет
качественное, сухое, поэтому сразу
ссыпается в крытые склады, так что с
его подработкой и хранением никаких
проблем не должно быть. Производ�
ственные мощности позволяют нам

довести объем хранящегося на пред�
приятии хлеба до 28—30 тысяч тонн.
Так что всем заинтересованным в вы�
годных условиях хранения зерна мы
говорим "Добро пожаловать".

Юрий СЕМЕНОВ.

Малоархангельский район. 

Работу семинара�сове�
щания открыл начальник об�
ластного управления сель�
ского хозяйства и продо�
вольствия В.М. Серов.

В ходе работы участники
семинара посетили отделе�
ния агрофирмы — "Серп и
молот", "Паюсово", "Масло�
во" и ряд других, где ознако�
мились с условиями содер�
жания животных, организа�
цией производства, перера�
ботки и реализации молоч�
ной, мясной, а также овощ�
ной и плодово�ягодной про�
дукции.

Выступая на семинаре,
руководитель ЗАО "Масло�
во" А.Н. Дрогайцев отметил,
что их коллектив одним из
первых в области освоил
полный цикл производства,
переработки и реализации
животноводческой продук�
ции, что позволило значи�
тельно повысить эффектив�
ность работы всех отраслей.

Новый толчок дальнейшему
росту рентабельности жи�
вотноводства, которая в на�
стоящее время составляет в
среднем по двум отраслям
100—150 процентов, дал пе�
реход на ресурсосберегаю�
щие технологии. 

Подводя итоги работы се�
минара�совещания, губер�
натор области Е.С. Строев
подчеркнул, что эффектив�
ное ведение животновод�
ства на основе современных
энерго� и ресурсосберегаю�
щих технологий, примером
которого является работа
ЗАО "Маслово", позволяет
обеспечивать не только
развитие этой и других
сельскохозяйственных от�
раслей, но и решать самые
животрепещущие социаль�
ные проблемы — занятость
населения и достойный уро�
вень заработной платы.  

Наталья ЗАРУБИНА.

На начало этого года госу�
дарственный долг страны —
наследство бывшего СССР
— составлял более 43 мил�
лиардов долларов. Пятнад�
цать из них уже выплачено:
тринадцать миллиардов — в
июле и два — в августе. Как
считают в Министерстве фи�
нансов, завершена опера�
ция, которая не имеет анало�
гов по масштабу. 15 милли�
ардов выплачены почти всем
кредиторам России — чле�

нам Парижского клуба. Вы�
года от такого шага очевид�
на: заплатив досрочно, Рос�
сия сэкономила на процен�
тах шесть миллиардов дол�
ларов, которые в противном
случае пришлось бы отдать
кредиторам. Теперь деньги
можно пустить на социаль�
ные программы, развитие
инфраструктуры и многое
другое. 

Средства на погашение
долга взяты из стабилизаци�

онного фонда, а значит, внут�
риэкономической стабиль�
ности ничто не угрожает и
инфляция не вырастет. 

Уже в следующем году
Россия может сделать Па�
рижскому клубу очередное
предложение по досрочному
погашению части самого до�
рогого в обслуживании дол�
га. Если это произойдет, то
на процентах удастся сэко�
номить еще больше, а конеч�
ная цель Министерства —
полностью рассчитаться со
странами клуба в 2008 году и
навсегда снять это бремя с
будущих поколений. 

По сообщениям 

информагентств.

Россия выплачивает долги
Россия досрочно погасила перед Парижским клубом

почти треть долга бывшего СССР и сэкономила

только в этом году 400 миллионов долларов на

процентах, которые недополучат кредиторы. И еще

одно важное преимущество, о котором говорят

эксперты, — сокращение госдолга повысит

привлекательность России в глазах инвесторов.

Участниками «круглого стола» на тему
«Правовая культура в обществе» обсуж�
дались вопросы правовых взаимоотно�
шений в современном социуме, особен�
ности в работе участковых уполномочен�
ных милиции.

Хлеб в закромах
Жатва зерновых — самая напряженная пора не только для комбайнеров
и водителей сельхозпредприятий, убирающих хлеба, но и для
коллективов элеваторов и хлебоприемных пунктов, где это зерно
принимается, высушивается, если это необходимо, и хранится. Вот 
и в Малоархангельском районе на местном хлебоприемном
предприятии сейчас самая страда.

«КРУГЛЫЙ СТОЛ»

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
КОЛЛЕГИИ

АДМИНИСТРАЦИИ
ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

22 августа  2005 г. № 137
г. Орел

О применении
минимального
размера оплаты труда
организациями,
финансируемыми 
за счет средств
областного  бюджета

1.   В  связи  с  увеличением
минимального  размера  оплаты
труда  в соответствии с Феде�
ральным законом РФ от
29.12.2004 г. № 198�ФЗ "О внесе�
нии изменений в статью 1 Феде�
рального закона РФ от 19 июня
2000 года № 82�ФЗ "О минималь�
ном размере оплаты труда" приме�
нять при расчете оплаты труда ра�
ботников   организаций, финанси�
руемых  за  счет  средств областно�
го бюджета, минимальный размер
оплаты труда:

с 1 сентября 2005 года — 800
рублей, 

с 1 мая 2006 года — 1100 руб�
лей.

2.   Рекомендовать главам му�
ниципальных образований при
расчете оплаты труда работникам
организаций, финансируемых из
средств местных бюджетов, руко�
водствоваться указанным выше
федеральным законом.

Председатель коллегии 

Е.С. СТРОЕВ.

Предстоящий сезон в орловском театре "Свобод�
ное пространство" будет итальянским. Спектакль по
пьесе Н. Макиавелли "Мандрагора" ставит миланский
режиссер Лоренцо Лорис. С ним побеседовал наш
корреспондент.

ТЕАТР ПО�ИТАЛЬЯНСКИ

ЖАТВА�2005
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ТВТВ 39 каналов, 
включая кабельное и спутниковое 
телевидение

ВСЕ ПРОГРАММЫ НА НЕДЕЛЮ

(теперь каждую среду 
в «Орловской правде»).

Областной семинар)совещание, на котором рассматривались вопросы комплексного
развития животноводства на основе энерго) и ресурсосберегающих технологий и
собственной переработки, состоялся вчера на базе ЗАО "Маслово" Орловского
района. Для участия в его работе в лучшую многоотраслевую интегрированную
агропромышленную структуру области были приглашены главы районных
администраций, начальники, специалисты райсельхозуправлений, руководители
инвестиционных компаний, агрофирм и других сельскохозяйственных предприятий,
представители областной администрации и областного Совета народных депутатов,
ученые.

Развивать  животноводство —
возрождать село


